

Le festival de cinéma de La Baule sera de retour fin juin

Le festival de cinéma et de musique de film de La Baule est de retour. N'ayant pu se dérouler l'année dernière en raison du confinement, l'équipe organisatrice, étoffée, en a profité pour livrer une nouvelle mouture. Ce rendez-vous cinématographique, qui se déroulait en novembre, ambitionne de devenir l'un des rendez-vous du cinéma français de l'été. Pour cette 7^e édition, Sam Bobino et Christophe Barratier, créateurs du festival, ont pré-

senté, mercredi, le programme dans les grandes lignes. Philippe Sarde, invité d'honneur, compositeur phare du cinéma français donnera un concert exceptionnel à La Baule pour ses 50 ans de carrière. Une création originale où il adaptera ses musiques les plus connues ; il donnera aussi deux masters classes dont une à destination des lycéens.

Toutes les infos et le programme bientôt sur www.festival-labaule.com

Municipales : trois élections ce dimanche en Mayenne

Val-du-Maine dans le Sud-Mayenne, Saint-Aubin-Fosse-Louvain et Rennes-en-Grenouilles dans le nord de la Mayenne : les isolements de ces trois communes seront ouverts, ce dimanche 30 mai, pour des élections municipales partielles.

Ces derniers mois, toutes ont effec-tués perdu leur maire : il y a donc lieu de compléter les conseils municipaux. Après un report, voire deux à Rennes-en-Grenouilles, pour raison de protocole sanitaire provoqué par la pandémie de Covid-19, les électeurs seront cette fois assurés de voter. Saint-Aubin-Fosse-Louvain a perdu son maire, Jacques Louvigné, le 16 janvier 2021. Pour compléter le

conseil de cette commune de 217 habitants, un seul candidat : Philippe Léon, 49 ans. Cela fait depuis plus de huit mois que Rennes-en-Grenouilles, plus petite commune du département, avec 106 habitants, n'a plus de premier magistrat. Le 20 août, son maire depuis 2001, Daniel Jamois, est décédé à l'âge de 72 ans. Ici, il y a trois candidats pour un seul fauteuil.

Après le décès de son maire, Michel Cottureau, samedi 5 décembre 2020, la commune de Val-du-Maine est restée sans maire pendant six mois. Il avait été élu en 2017. Pour compléter l'équipe municipale, le fils de l'ancien édile se présente.

Avec son invention, le miel va de la ruche à la tartine



Charles-Olivier Oudin est le créateur de Bee's Dream.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Il veut recréer, « par l'innovation, le lien entre l'homme et les abeilles ». Charles-Olivier Oudin, entrepreneur de Chemillé-en-Anjou, dans le Maine-et-Loire, a lancé son affaire baptisée Bee's dream (Rêve d'abeille, en français). Son outil phare, le Bee's Kiss, permet de récolter le miel directement depuis la ruche... jusqu'à la tartine. « L'idée est d'offrir au consommateur du miel non manipulé, c'est-à-dire en brèche, encore dans ses

alvéoles de cire », explique le chef d'entreprise. À l'aide d'un petit pressoir, l'amateur de miel peut récolter lui-même le nectar dans sa monodose. Ses produits, fabriqués en polytéréphthalate d'éthylène (PET), peuvent être réutilisés par l'apiculteur professionnel ou amateur. « Il suffit de les remettre dans la ruche et les abeilles viendront lécher le miel, les nettoyer et y redéposer du nectar », assure-t-il.

Plus d'infos : www.beesdream.com